

MAGAZINE

Rakor Kesiapan Pilkada Serentak Tahun 2024, Lapas Permisan Siap Dukung dan Sukseskan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.MAGZ.CO.ID

Nov 19, 2024 - 21:46



Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan menghadiri acara Rapat Koordinasi Kesiapan Pilkada Serentak Tahun 2024 di Kabupaten Cilacap yang digelar di Hotel Aston Inn pada Senin (18/11/2024) agar pelaksanaan Pilkada Serentak di Kabupaten Cilacap berlangsung dengan sukses.

CILACAP - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan menghadiri acara Rapat

Koordinasi Kesiapan Pilkada Serentak Tahun 2024 di Kabupaten Cilacap yang digelar di Hotel Aston Inn pada Senin (18/11/2024) agar pelaksanaan Pilkada Serentak di Kabupaten Cilacap berlangsung dengan sukses.

Pilkada serentak merupakan momentum penting dalam mewujudkan demokrasi yang berkualitas. Dimana Pilkada bukan hanya ajang untuk memilih pemimpin daerah, tetapi juga wadah untuk memperkuat peran serta masyarakat dalam menentukan kebijakan di tingkat lokal.

Dalam kesempatan ini Kalapas Permisan, Ahmad Hardi juga menjelaskan bahwa Lapas Permisan siap mensukseskan, mendukung dan melaksanakan semua proses Pilkada sesuai dengan aturan yang berlaku.

“Oleh karena itu, pelaksanaan Pilkada harus berjalan secara luber dan jurdil yaitu langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil, demi terciptanya pemimpin pemerintahan daerah yang sesuai dengan pilihan masyarakat,” Ucapnya.

Lapas Permisan sendiri berkomitmen penuh dalam mendukung penyelenggaraan Pilkada Serentak Tahun 2024. Dukungan ini mencakup aspek seperti kesiapan infrastruktur yang mencakup fasilitas TPS loksus, media koordinasi, serta logistik yang memadai di lokasi khusus. Kemudian juga dukungan sumber daya manusia baik dari petugas Lapas, warga binaan maupun unsur masyarakat yang berperan dalam pengawasan dan pengamanan.

Dalam kegiatan ini dihadiri oleh PJ Bupati Cilacap beserta Forkopimda dan UPT Lapas Nusakambangan - Cilacap. Kegiatan berlangsung dengan tertib dan aman serta diharapkan terciptanya stabilitas keamanan dan ketertiban pra Pilkada sampai Pasca Pilkada.

#KumhamSemakinPASTI

#kemenkumham_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#diarykemenkumham

#lapaspermisan